



# 区のおしらせ

No. 205



## さわやかな空気の中で 夏の合同ラジオ体操会ひらく

夏の合同ラジオ体操会が、7月25日の今川中をかわ切りにはじまりました。朝のすがすがしい空気の中で、一、二、三、のかけ声も勇ましく、力一杯手足をのばして体操をする姿は、さっぱりとしたさわやかな感じがします。

夏休みのため、各会場とも300名以上の子どもたちでぎわい、健康には、ラジオ体操が一番だと、おとしよりの姿も多く見られました。

〔写真は遠山区長も参加して行なわれた西神田公園での合同ラジオ体操会〕





## 消費者相談室を新設

区では、消費者のみなさんの窓口として、消費者相談室をこのほど設けました。

これは、日常生活用品、たべもの、衣料、電気製品などの商品について量や質の上から、またねだんの上から、みなさんのいろいろな意見、苦情、要望を聞き、区がみなさんのお役に立とおもうというものです。

相談は、日曜、祝祭日をのぞき毎日午前8時30分から午後5時まで、区民部商工課商工係で行ないます。

どんな小さな問題でも結構ですから、お気軽においでください。

10月1日に国勢調査

今年10月1日現在で、全国一せいに国勢調査が行なわれます。このため、区では約五百八十名の調査員の推せんを急いでいま

すが、調査員の選定については、各町会長さんにお願いして決める予定です。

国勢調査は、國の基本となる大事な調査です。みなさんのご理解とご協力を願っています。

## 仙石荘は9月10日から

区立仙石荘は、小学校児童の夏季施設として8月25日まで開放し、その後、食堂その他の補修、改裝を行ないますので9月10日から営業をはじめます。

秋の夜長のひとときを、どうぞ仙石荘でお過ごしください。

## 夏季野外こども会

10日 心法寺児童遊園  
11日 竹平町アパート庭  
12日 築土神社

13日 同愛児童遊園  
14日 東郷公園  
15日 飯田町二丁目町会事務所

前  
16日 神田公園  
17日 いすゞ自動車工場  
18日 富士見小学校

19日 いすゞ自動車工場  
20日 いすゞ自動車工場  
21日 いすゞ自動車工場  
22日 いすゞ自動車工場  
23日 いすゞ自動車工場  
24日 いすゞ自動車工場  
25日 いすゞ自動車工場  
26日 いすゞ自動車工場  
27日 いすゞ自動車工場  
28日 いすゞ自動車工場  
29日 いすゞ自動車工場  
30日 いすゞ自動車工場  
31日 いすゞ自動車工場

## 十六ミリ映写機操作講習会

9月6日から9月28日までの毎週月・火・水・木曜日の四回、

それぞれ午後6時～9時、西神田小学校で

参加できる団体  
△青少年関係団体  
△体育関係団体  
△小・中学校教員

△映写機をもつてゐる団体  
費用 無料（ただし、連盟会員費として百円）  
申込み 8月9日までに区教委

体育係に申込んでください。  
月7日までに届くようにしてください。

## 毎月十日は首都美化デー

毎月10日は、首都美化デーです

夏はカやハエの発生しやすいときです。今月はとくに次のことを注意しましょう。

○空カゴなどの水たまりをなく

しましょう。  
○ゴミ容器は、フタをしましょ  
う。

区では、次のとおり職員を募集しています。

## 職員の募集

募集職員 図書館用務員一名

年令 四十才位まで

性別 男（学歴、経験は問いません）

給料 二万円から三万五千円位まで

希望者は、文房具店などに売っている横書の履歴書に、写真をはって、8月20日までに総務部総務課人事係へ郵送なり、直接お持ちください。

申込み 8月27日までに区教委文化係へ申込んでください。ほんこは必ずもつてきてください。

## バドミントン大会

8月22日午前8時30分から、番町小と麁町小で

種目（それぞれダブルス）

〔A組〕 区バドミントン協会で指定した選手

〔B組〕 一部 区主催大会一部で三位までの入賞男子

▽二部 区主催大会三部で三位までの入賞男子

▽三部 一部、二部をのぞく一般男子（特に初心者）

▽女子の組

▽一部 区主催大会に三位までの入賞女子

▽二部 女子一部をのぞく女子

資格 区内に住んでいるか、つとめているひと（ただし、昼間の学生生徒で登録選手をのぞく）

△青少年関係団体  
△体育関係団体  
△小・中学校教員

△映写機をもつてゐる団体  
費用 無料（ただし、連盟会員費として百円）  
申込み 8月9日までに区教委

体育係に申込んでください。

月7日までに届くようにしてください。

問  
ゴミと犬の死がいの処置について

私の家の前に○○ビル建設用地と書かれた空地（約二百坪）があります、まわりはコンクリートで囲まれていますが、一ヵ所出入口に板戸がついています。それが半ばくさつて倒れているため、その場所にゴミがすてられ、今朝は犬の死がいがすてられていました。うじがわき悪臭がひどく、いたたまれません。なんとかしまつしていただけないでしょうか。

答 区の土木課職員が現場を見ましたところ、ビル建設用地内にすてられたものが、道路にあふれ出たものらしく、とにかく衛生的な立場から見ておけないので、ゴミも犬の死がいもさっそくかたづけました。

このままでは、またゴミがすてられそうなので、土地の所有者である××会社の計理課に事情を話して、出入口の板戸を修理してもらうようにしました。

## 区民のひば